

Uwe Schoenfelder

(Kommentar zur Auswertung 1996)

Die sicher verdienstvolle Umfrage der DGUF täuscht leider nicht darüber hinweg, daß die Ausbildung zum(r) Prähistoriker(in) an vielen Universitäten in mancherlei Hinsicht im Argen liegt.

Hier nur einige Gründe:

- zu wenige Lehrkräfte, zu viele Hauptfachstudenten
- fehlendes breit gefächertes interdisziplinäres Lehr-Angebot
- egozentrische Professoren und angepaßte Assistenten, somit dementsprechende Studenten, Diplomanden, Promovenden
- fehlende Bereitschaft zum Teamwork

Da unsere Wissenschaft in Deutschland sehr konservativ ist, wird sich die Situation an unseren Hochschulen in absehbarer Zeit nicht ändern

*Dr. Uwe Schoenfelder
ARCHBAU
Engelsruh 41
D - 45133 Essen*
